TROISIÈME DIMANCHE DE PÂQUES 23 avril 2023

Évangile — Luc 24 : 13-35

Le troisième jour après la mort de Jésus, deux disciples faisaient route vers un village appelé Emmaüs, à deux heures de marche de Jérusalem, et ils parlaient ensemble de tout ce qui s'était passé. Or, tandis qu'ils parlaient et discutaient, Jésus lui-même s'approcha, et il marchait avec eux.

« Vous n'avez donc pas compris! Comme votre cœur est lent à croire tout ce qu'ont dit les prophètes! Ne fallait-il pas que le Messie souffrît tout cela pour entrer dans sa gloire? » Et, en partant de Moïse et de tous les Prophètes, il leur expliqua, dans toute l'Écriture, ce qui le concernait.

Ils s'efforcèrent de le retenir : « Reste avec nous : le soir approche et déjà le jour baisse. » Il entra donc pour rester avec eux. Quand il fut à table avec eux, il prit le pain, dit la bénédiction, le rompit et le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent, mais il disparut à leurs regards. Alors ils se dirent l'un à l'autre : « Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur l route, et qu'il nous faisait comprendre les Écritures? »

Réflexion:

Les disciples avaient perdu tout espoir, ils étaient confus et abattus. Mais ils avaient encore une étincelle en eux et leur cœur brûla lorsqu'ils entendirent à nouveau les Écritures. Mais ils ne pouvaient pas voir, ne pouvaient pas comprendre. Ce n'était que leur hospitalité, "Restez avec nous", dans l'espace de leur tendre la main à l'étranger et d'offrir ce qu'ils pouvaient donner que leurs yeux étaient ouverts. Notre contact quotidien avec notre prochain est notre marche quotidienne avec le Christ ressuscité; on le reconnaît chez les autres. (Liturgie vivante, p.126)

Méditation Vincentienne:

"L'aide honore quand au pain qui la nourrit s'ajoute la visite qui consoles, le conseil qui éclaire, le serrement de main amical qui lève, le courage qui coule; quand elle traite le pauvre avec respect, non seulement comme un égal mais comme un supérieur, puisqu'il souffre ce que nous sommes peut-être incapables de souffrir; puisqu'il est le messager de Dieu pour nous, envoyé pour prouver notre justice et notre charité, et pour nous sauver par nos œuvres. "-Frederic Ozanam- (Ramson, Prier avec Frédéric, p. 93)

Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence)

Quand avez-vous trouvé "votre cœur brûlant en vous" alors que vous serviez les pauvres avec l'hospitalité et "l'honneur" dans l'esprit de Frédéric?

Prière de clôture:

Seigneur, grâce à ta résurrection, l'espérance a été donnée au monde,

-renforce-nous pour être l'espoir pour les autres.

Pour ceux qui vivent dans la peur et la solitude,

- permets-nous d'être la paix pour les autres.

Pour les malades et les mourants,

-enflamme nos cœurs pour être amour pour les autres. Amen

